

# *Primer Ministro de Cuba llegó al Congo en visita oficial*

---



Foto: @MMarreroCruz

Brazzaville, 17 mar (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, llegó este lunes a la capital congoleña para cumplimentar una visita oficial de dos días en pos del fortalecimiento de las relaciones políticas, económico-comerciales y de cooperación.

El jefe de Gobierno fue recibido en el aeropuerto internacional Maya-Maya, de Brazzaville, por su homólogo congoleño, Anatole Collinet Makosso, a quien expresó su satisfacción por visitar este país que tiene relaciones históricas con la isla.

Marrero agradeció el apoyo del Congo a la nación caribeña en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de 60 años, y rememoró las profundas raíces de la amistad que une a ambas naciones.

En el encuentro, ratificó además la voluntad de ampliar los vínculos forjados entre los dos países durante más de seis décadas.

Marrero está acompañado por el titular cubano de Salud Pública, José Angel Portal; la viceministra de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Déborah Rivas; el director general de Asuntos Bilaterales de la Cancillería, Carlos Miguel Pereira, y la embajadora de Cuba aquí, Indira Nápoles.

Durante su estancia en Brazzaville se espera que el jefe de Gobierno tenga conversaciones oficiales con su homólogo y una audiencia con el presidente, Denis Sassou-N'Gusso, entre otras actividades.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378931-primer-ministro-de-cuba-llego-al-congo-en-visita-oficial>



**Radio Habana Cuba**